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QUE 196

Question écrite urgente 
Un peu de lumière sur toutes les autres « Tulette » depuis 2000 

La récente et stupéfiante découverte du mode d’attribution des 
appartements construits dans la zone de développement dans l’opération de la 
Tulette – dans laquelle un promoteur avec la complicité d’un groupe d’initiés 
a confisqué l’attribution des appartements en PPE pour en faire bénéficier 
une poignée d’individus aux poches pleines à des fins spéculatives – 
m’amène à poser les questions suivantes, afin d’informer les citoyens et les 
citoyennes de l’utilisation faite ces 15 dernières années par les pouvoirs 
publics et les promoteurs immobiliers : 

Quelle est la liste des opérations immobilières réalisées en zone de 
développement avec des appartements en PPE depuis 2000 ?  

Pour chacune de ces opérations, quelle est l’adresse des immeubles 
concernés ?  

Pour chacune de ces opérations, immeuble par immeuble, quel est le 
nombre d’appartements en PPE construits et mis sur le marché ? 

Pour chacune de ces opérations, immeuble par immeuble, quelle est la 
date de l’autorisation de construire et de l’autorisation d’habiter ? 

Pour chacune de ces opérations, immeuble par immeuble, quel était le 
promoteur chargé du projet ? 

Pour chacune de ces opérations, immeuble par immeuble, les 
appartements en PPE ont-ils tous été vendus à des primo-acquéreurs, non 
propriétaire d’un bien immobilier à Genève ? 

Pour chacune de ces opérations, immeuble par immeuble, les 
acquéreurs des appartements en PPE ont-ils emménagé dans l’appartement 
acquis ? 
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Pour chacune de ces opérations, immeuble par immeuble, les 
appartements en PPE ont-ils tous été acquis par des acquéreurs différents ? 
Si ce n’est pas le cas, pour chacune de ces opérations, immeuble par 
immeuble, qui sont les propriétaires qui ont acquis plus d’un appartement ? 

Pour chacune de ces opérations, immeuble par immeuble, les 
appartements en PPE ont-ils été vendus à des sociétés ? Si oui, pour 
chacune des opérations, immeuble par immeuble, quelles sont ces 
sociétés ?  

 


